
Return-Path: <nnnnnnnn@ttttttttt.ssssss.ss.ss>
Received: from ttttttttt.ssssss.ss.ss (ttttttttt.ssssss.ss.ss [219.94.128.172])
        by ZZZZZZZ.XXXX.XX.XX (8.16.1/8.16.1) with ESMTPS id 1A82o18A041121
        (version=TLSv1.2 cipher=ECDHE-RSA-AES256-GCM-SHA384 bits=256 verify=NO)
        for <AAA@XXXX.XX.XX>; Mon, 8 Nov 2021 11:50:01 +0900 (JST)
        (envelope-from nnnnnnnn@ttttttttt.ssssss.ss.ss)
Received: from ttttttttt.ssssss.ss.ss (localhost [127.0.0.1])
        by ttttttttt.ssssss.ss.ss (8.15.2/8.15.2) with ESMTP id 1A82o13F054946
        for <AAA@XXXX.XX.XX>; Mon, 8 Nov 2021 11:50:01 +0900 (JST)
        (envelope-from nnnnnnnn@ttttttttt.ssssss.ss.ss)
Received: (from tano-shii@localhost)
        by ttttttttt.ssssss.ss.ss (8.15.2/8.15.2/Submit) id 1A82o1Hm054945;
        Mon, 8 Nov 2021 11:50:01 +0900 (JST)
        (envelope-from nnnnnnnn@ttttttttt.ssssss.ss.ss)
Message-Id: <202111080250.1A82o1Hm054945@ttttttttt.ssssss.ss.ss>
X-Authentication-Warning: ttttttttt.ssssss.ss.ss: tano-shii set sender to nnnnnnnn@ttttttttt.ssssss.ss.ss using -f
Subject: =?ISO-2022-JP?B?GyRCPz0kNyRvJDEkNCQ2JCQkXiQ7JHMbKEI=?=
From: nnnnnnnn@ttttttttt.ssssss.ss.ss
To: ZeR0 <AAA@XXXX.XX.XX>
MIME-Version: 1.0
Date: Mon, 08 Nov 2021 11:50:01 +0900
References: <20200328233131.7CAB.3EF40DFE@XXXX.XX.XX>
In-Reply-To: <20200328233131.7CAB.3EF40DFE@XXXX.XX.XX>
Content-Type: text/plain; charset="ISO-2022-JP"
Content-Transfer-Encoding: 7bit

ZeR0さま

こんにちは、BBBBです。

ブログ拝読させて頂きました。
不愉快なご気分にされて
大変申しわけございません。

消す予定の記事は、僕としては
残しておいて頂きたいと
思います。勝手な要望で申しわけ
ございません。

ZeR0さんだけに言います。
あのとき、呂律も回っていなく
頭の回転も鈍かったのですが、
ホントに酒は入っていませんでした。
酒はふだん飲みませんと宣言して、
この3ヶ月のうちで飲んだのは付き合いで
2回だけです。お聞き苦しい言い訳ですが
本当です。
（お寺のお祭りの打ち上げと、おばあさんの
誕生日祝いだけです）
恥ずかしいことなので
ZeR0さんだけに言います。
誰にも内密にして頂ければ幸甚です。

僕は、坊主になってから
極度の不眠症です。これは霊障です。
普段の仕事なら、帰って
ふつうに寝ますが、
興奮すると寝れなくなります。
だから、何日も起きていたり、
何日も仏典を読んでいたり
すごく興奮するのです。
そして、これじゃダメだなと
思って、眠剤を飲みます。
これは、普通に飲む程度のものじゃ
ないです。ワンシートとかそんな
甘いレベルじゃないです。
薬が効かないのです。
いろいろ、内科や心療内科をはしごして、
眠剤をたっぷりもらってきます。
マイスリーとかロヒプノールとか、
アモバンとか、ハルシオンとか
デパス、ベンザリンとか、それは
人が知ればビックリするほどの
量です。普段は寝れますので、
もう、薬は大量に余っています。
一気に飲めば死ねるほどです。
それで、僕の弟は死にました。

あの日もメッチャ興奮していて
寝なきゃ、寝なきゃと思って



オーバードーズするほど、薬を飲みました。
最近、僕は、酒を断って、じっと
いると、恐ろしいほど興奮して、
でも、それが逆に行動が活発になり、
自分でも出来そうもないことを
チャレンジしたり、して
ものごとが善い方向に向かっています。
（薬の飲み過ぎはダメですが　笑）

僕は、すごく慎重にものごとを進めて
石橋を叩いても、渡らないほど、奥病な
人間ですが、やる、となったら、
思い切って、やるタイプなのですね（笑）
というか、やらないと気がすまないのですよ。
で、全然寝れなくなる、ヤバい、
薬で、一旦、気絶しとこ、となるタイプなのです（笑）
怖いし、勇気がない人間なのです。

すごくご迷惑をおかけしまして、大変
申しわけございません。
深くお詫び申し上げます。
今、賛同者の方々のお世話になって、
図にのって、調子こいて善い気になってる
いることは重々承知しています。

また、僕は普段は、大人しいくせに
時にすごく興奮する性質があり、
これは、善いところでもあり、悪いところ
でもあります。
こんな、愚かな人間が、弘法大師の血脈を
頂いたのも、興奮のほうです。
毎日、記事を書けるのも、ほどほどの
興奮があってのことです。
どうか、ご理解ください。

また、僕が慢心がすごくあるのも
後で冷静になったら、すごく猛省するところです。
不徳の致すところ、と言いたい所ですが、
僕は、徳を積みたくて仕方なく、
響く、大きな鐘に、自分の鐘木をもって、
今、皆さんのこころの梵鐘を叩いている
わけです。それが、素振りで空回りしているか、
成功しているか、わかりませんが、
やらなければならない、仕事だと
感じているあまりです。

いつも上から目線で申しわけございません。
しかし、仏教はかなり厳しい、寝れないけど、
やらねばならないことを、突き詰めると
言うことをしないと成就しないと思います。
これから、12月になりますが、
醍醐の修行は、毎日、三度の滝行などが
ありかなり厳しいです。
気が狂いそうになります。
でも、僕は、大師が人を救うという
誓願を立てられて、それに従おうと
思い、すごく、優しく善いサンガを
作ろうと躍起です（笑）
どこにもないすごい善いサンガを作ろう
と思ったら、眠れない日々も続いて
テンパって、薬も飲み過ぎて、
コーヒーも飲み過ぎて、人とも会って
めまぐるしい、日常をどうか、
ご理解いただければ、すごく
ありがたいです。
お父様も、そういった仕事一本で
大変なご苦難をされて来たことは
想像を絶するあまりです。
どうぞ先般の失態、ご無礼を
お許し頂き、今後、善い法友、
親友として、お付き合いさせて
頂きたく、お願い申し上げます。

今は、お山のことも落ち着いてきて、
安眠していますし、薬や酒に
頼ることもないので、ご心配かけて
申しわけございません。

これからも、大日経や華厳経や維摩経の
話をしてご一緒にお勉強させて頂いたり



また、護摩や、修法をご一緒させて
頂いて、事相、教相をご一緒に学ばせて
頂きたいと切にお願い申し上げます。

僕はこの世界に入って、対等にまた
楽しくお話ができる人はZeR0さんです。
ZeR0さんと護摩が出来た時は
本当に有意義な時間でした。
また、このような時間を大切にして
共に過ごさせて頂けることをお願い致します。
勝手なお願いですが、よろしくお願いします。

本当に、行者として、最高の親友だと
勝手ながら思わせて頂いています。
以後、言動に気をつけます。
宜しければ、お許しくださいませ。
ほんとうに、すみませんでした。

記事の削除の件については
ZeR0さんのご考慮にお任せするしか
ないですが、僕の失態として
残して頂ければ、僕も、また
今後、図にのってやらかす、時が
あると思いますので、振り返って
あー、自分、バカだったと思える
記事として残して頂いたら幸いです。

本当の最高の親友だと、勝手に思っています。
すごい、愚かな友ですが、大師から
思い切り、お叱りを受けつつ、
猛省します。どうかお許しください。
そして、ZeR0さんは竜猛様の流れに
だと、思いますのです、今日は
龍樹法を一座させて頂きます。
大変、ご気分を害されたと思います。
本当に申しわけございません。
僕はアホでダメでこんな感じの
ヤツで許してやって下さい。
そして、また、おいでて下さって
護摩をしたり、食事をしたり、
お参りをしたりと、させて頂ければ
幸いです。
ZeR0さんの、なさりたいことも
僕が出来ることなら、全力で
後押しします！
できれば、ずっと親友でいて下さいませ。

この度は誠に失礼をいたしました。
僕の本心で、最近、愛、愛、と
言ってますが、親友愛もご理解下さい。
最初、出会った時、ぼっちゃんに
変なオッサンからハグされた、って
言ったあの時の気持ちと変わらず、
僕はZeR0さんを本当の友、と思います。
どうか、この度の無礼と、失態を
お許し下さって、また、楽しく密教談義に
花を咲かせて、弟子達、仲間達と
一緒にいて下さるメンバーとして
望んでいます。

長文、乱筆失礼いたしました。

いつもありがとうございます。

拝　BBBB


